

28.6.1998 KLEINE



Alle Vorbereitungen für ein schönes IPA-Fly-In am Flughafen Graz sind getroffen

FOTO: K.K.

IPA-FLY-IN

Tollkühne Polizisten in ihren fliegenden Kisten

Graz. – IPA-Fly-In heißt die Veranstaltung, zu der Flieger aus sieben Nationen von heute bis Sonntag nach Graz kommen. Bereits zum vierten Mal wird damit das Flugspektakel der IPA (International Police Association) durchgeführt, zum ersten Mal in der Steiermark. Morgen ist der Tag der großen Flugshow (14 bis 17 Uhr), zu der Tausende Zuschauer erwartet werden. Mit diesem Fly-In feiert die IPA-Verbindungsstelle Graz-Umgebung ihr zehnjähriges Bestehen.